
　明治安田生命大分支社の関係者が市役所を訪れ、

「私の地元応援募金」として、市に30万9,500円を寄付

しました。この募金は、同社による地域応援活動の一環

として行われている活動です。松本定重支社長から

「コロナ対策や子育て支援など、幅広く役立ててくだ

さい」と目録が手渡されると、三河市長が「市民のため

に、大切に使わせていただきます」とお礼を述べました。

コロナ対策や子育て支援に

役立てて

明治安田生命・私の地元応援募金
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　市商工会青年部の有志が「くにさき宇宙ミライ計画

開発委員会」を立ち上げ、大分空港で結成式を行いま

した。有志メンバーは、大分空港が宇宙港に選定された

ことを地域活性化につなげる事業案などを発表しま

した。委員長の田吹聡さんは「メンバーで団結して、

宇宙港を活用してふるさとを盛り上げたいです」と

意気込んでいました。

宇宙港を活用して

ふるさとを盛り上げる

くにさき宇宙ミライ計画開発委員会
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　東京2020パラリンピック競技大会でパワーリフ

ティング女子79キロ級に出場した坂元智香さん（あお

ぞら病院勤務）が市役所を訪れ、三河市長に大会の

報告をしました。坂元さんは「市民の皆さんが応援

してくれたことに感謝しています。これからも自分の

記録に挑戦し、3年後の次のパラリンピックに向けて

練習に励みたいです」と決意を新たにしていました。

坂元智香選手・市長表敬訪問

皆さんの応援に感謝

3年後に向け練習に励む
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　（公社）日本青年会議所九州地区大分ブロック協議

会は、大分県が掲げる「子育て満足度日本一」の実現に

向け、県内自治体と連携して「ベビーファースト運動」を

行っています。この日、同協議会役員の立ち会いのもと、

三河市長が国東市の「ベビーファースト宣言」を行い

ました。三河市長は「市を挙げて、妊娠や子育てを応援

する機運を高めていきます」と意欲を語りました。

妊娠・子育てを応援する

機運を高めたい

青年会議所・ベビーファースト運動
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　市と全国古民家再生協会大分県連合会が、古民家の

管理・活用・発生抑制などに関する包括的連携協定を

結びました。同会は、全国で古民家の有効活用に取り

組んでいる団体の大分県組織です。牧広人会長は「市や

市民の皆さん、建設・不動産関係者と協力して、古民家を

地域活性化につなげていくお手伝いができればと

思っています」と話していました。

古民家を有効活用して

地域活性化に

全国古民家再生協会大分県連合会と協定
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　梅園の里・天球館で「コズミックカレッジ」が行わ

れ、市内外から約60名の親子連れが参加しました。

宇宙港についての講義や、火薬を使って飛ばすモデル

ロケットの打ち上げなどを通じて、参加者は科学の

楽しさや不思議に触れていました。三浦豊さん（旭日

小4年生）は「ロケットがすごい勢いで飛んでいって

面白かったです」と目を輝かせていました。

ロケットの打ち上げ体験に

目を輝かせる

梅園の里・天球館 コズミックカレッジ
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　市・市商工会・国東高校双国校が連携して地域活性

化に取り組む「地域ソーセイプロジェクト」によって、

国見町を巡るサイクリングコースのマップ（案内図）

が完成。修正鬼会で有名な岩戸寺でヒット祈願とお

披露目会が行われました。３年生の山下望幸さんは

「国見町の良さを感じられるコースなので、多くの人に

マップを使ってほしいです」と話していました。

国見町を自転車で巡る

マップが完成

地域ソーセイプロジェクト

9/30

み さき

　国東小学校の全校児童が参加して、アストくにさき

で「国東小ふれあいコンサート」が行われました。児童

らは、県内を中心に活動している「グループUNO」の

メンバーによる歌や演奏を観賞。児童を代表して、

６年生の帯刀楓翔さんが「初めてクラシック演奏を

聞きました。特にクラリネットの音色が良かったです」

と感想を述べました。

帯刀楓翔さん

生演奏の音色に感動10/5

国東小ふれあいコンサート

ウーノ

ふう が

13 市報くにさき　2021.11 市報くにさき　2021.11 12


